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Juan Jimeno: «Marruecos ha de
mirar a Ceuta como su capital
universitaria»

El Rector de la UNED afirma que “en el
momento en el que empecemos a ofrecer más
posibilidades que en otros lugares será un
polo de atracción”
 

CEUTA
Alejandro S.
ceuta@elpueblodeceuta.e s

La  oportunidad  de  la  integración  conjunta  en  espacios  y  programas  educativos  entre  la  UNED  y  la
Universidad  de  Granada,  la  experiencia  “exportable”  que  se  va  a  suscitar  en  Ceuta,  el  esfuerzo
emblemático  de  las  dos  Universidades  de  pertenecen  al  territorio  MECD  y  la  experiencia  piloto  que
tendrá  lugar  en  nuestra  ciudad,  son  cuestiones  que  valoramos  con  el  Rector  de  la  Universidad  de
Educación a Distancia, así como las nuevas titulaciones que se proyectan, además del polo de tracción
que supondrá Ceuta para su entorno más próximo en cuanto a centro de extensión universitaria con
servicios de otro tipo al margen del ámbito meramente académico y su capacidad de proyección que
potenciará su carácter internacional.

Pregunta.  El  asunto  de  las  nuevas  titulaciones  que  se  pudieran  implantar  es  un  tema  de  vital
importancia, no sólo para el potencial alumnado sino también para las familias ante el amplio abanico de
posibilidades de estudios que se abriría. ¿Nos puede decir cómo se afronta esta cuestión?

Respuesta. En Grados tenemos un poco estabilizada la oferta en la UNED. Lo que sí queremos es aprovechando esta
instalación conjunta del nuevo campus universitario, sentarnos con los responsables de Granada para ver y pensar

cómo facilitar al estudiante el que pueda ampliar su campo de opciones. Vamos a pensar cómo podemos garantizar,
estudiando una  información, si  cursas una serie de asignaturas en  la Universidad de Granada y estás en  la UNED
puedes conseguir en poco tiempo dos titulaciones, convalidaciones prácticamente automáticas, es decir, este tipo de
cosas.  Queremos  pensar  también  en  posgraduados  nuevos  conjuntos  que  sean  apropiados  para  la  Ciudad  y  su

entorno. En este asunto nos pondremos a trabajar de inmediato.

P. Habrá que captar nuevo alumnado para nutrir este amplio campus que, en palabras del presidente
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de la Ciudad, sería de 3.500 alumnos ¿no?

R. En el momento en el que empecemos a ofrecer más posibilidades que en otros  lugares, Ceuta  será un polo de
tracción Por otro lado algo que se ha empezado ya es que estudiantes Erasmus de otros países europeos elijan Ceuta

como su lugar de destino y, sin duda, Marruecos ha de ser un lugar que mire a Ceuta como su capital universitaria.

P. Como Rector de la UNED ¿qué opinión le merecen las nuevas instalaciones del campus universitario
de Ceuta?

R.Nuestras  instalaciones actuales eran buenas pero éstas  suponen  una mejora  en  todos  los  sentidos.  Por  varias
razones: por las instalaciones, por esa colaboración con la Universidad de Granada que va a permitir sinergías, por
los servicios comunes que compartiremos, así como también unas ofertas universitarias comunes. Yo creo que van a
ganar  todos nuestros estudiantes con estas nuevas  instalaciones que se  les ponen a su servicio desde ya mismo,

prácticamente.

P. ¿De dónde ha surgido esa  iniciativa para colaborar de manera conjunta  la UNED y  la Universidad de
Granada? Ya que se trata de una experiencia piloto que se quiere “exportable” a otros lugares y que en
principio resulta interesante, ¿de dónde ha surgido el germen para su puesta en marcha?

R.El Rector de la Universidad de Granada y yo mismo ya habíamos hablado de esta posibilidad como algo interesante,
durante  el  proceso  de  construcción  de  este  nuevo  campus  universitario.  Yo  creo  que  en  todos  los  lugares  la
colaboración  siempre  es  positiva  entre  las  instituciones,  pero  en  el  caso  de  Ceuta,  aquí,  por  las  características

especiales de la propia ciudad, yo diría que esa colaboración es casi obligada que se haga.

P. ¿El edificio, quizás contribuye a estimular ese espíritu del que habla?

R. Sí, probablemente este edif icio  lo que hace es más evidente que UNED y Universidad de Granada necesitamos
trabajar  juntos. Como hay que acordar y ha habido que acordar  determinados aspectos de gestión  común,  eso ha
facilitado  que  lo  que  había  sido,  en  principio,  meras  conversaciones,  tengamos  que  sentarnos  para  afrontar  esta
situación de una manera más formal y precisa. Además, estas conversaciones se han acelerado con la terminación
del nuevo edif icio y calculo que ya, en las próximas semanas, tendrá lugar esa reunión de  la que  le estoy hablando

entre todos los responsables académicos de las dos universidades.

P. La oportunidad de la acción conjunta es muy interesante como fórmula, ¿verdad?

R. Sí, la integración conjunta de planes de estudios y titulaciones es muy aprovechable para dotar lo mejor posible al
campus  universitario  de  Ceuta.  Ya  hemos  dicho  que  es  una  experiencia  exportable  y  supone  un  gran  esfuerzo

compartiendo espacios y programas educativos.

P. En su opinión, al márgen de los aspectos meramente académicos, ¿hay que promover otro tipo de
actuaciones que mejoren la oferta universitaria?

R. Sí. El Centro de Extensión Universitaria hay que dotarlo con servicios de otro tipo con capacidad de proyección y
que va a contribuir que se potencie Ceuta con un carácter internacional muy importante en su entorno más próximo.

Ya le digo que Ceuta sería una verdadera capital universitaria.

P. Hasta llegar a esta situación ha habido un esfuerzo compartido ¿verdad?

R. Así es. En estos  tiempos dif íciles cada uno hemos aportado  lo mejor para darle a este campus universitario de
Ceuta la utilidad social que requiere esta actuación, ya que supone una gran oportunidad por la acción integrada que

se ha realizado y la manera conjunta con la que se ha desarrollado.
 

NOTICIAS RELACIONADAS

 El Ministerio anuncia una inversión adicional de 250.000 € para zonas comunes del
Campus

 El rector de la UNED destaca la “capacidad de proyección” que tendrá el centro

 González Lodeiro espera traer “nuevas titulaciones conjuntas” con la UNED, como
Derecho y Administración de Empresas
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